
身為香港市民，我認為禁煙區有擴大之必要。不少煙民喜歡邊食煙邊等候巴

士，噴出的煙霧吹向其他等車的市民，令他們吸入二手煙，對他們的健康造成

影響。如果在街上遇到煙民食煙，都可以自己行開，避之則吉。但等車的市民

就不可以。 

 

我食煙四十多年，因為要實踐諾言，及給家人驚喜，靠著意志，於 2013成功將

多年的煙癮戒除。曾經是煙民的我，覺得可以在等車的時候忍一忍，或者到離

巴士站遠些的地方食煙，以免影響到其他人。所以，我十分支持政府建議將 8

個隧道出入口的巴士站也列入為禁煙區。 

 

 

陳偉雄先生 
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